
 

                                                           

 

Verbale della riunione del Consiglio Federale n° 269 
 

Giovedì 18 Aprile 2024 alle ore 20 c/o la sede FISO via della Malpensada, 84 Trento, a seguito 

di avviso di convocazione ex art 30.5 dello Statuto Federale, a tutti i componenti ed al Collegio dei 

Revisori dei Conti, si è svolto il Consiglio Federale della Federazione Italiana Sport Orientamento 

in modalità di videoconferenza. 

 

Presenti  

Presidente: Sergio Anesi 

Consiglieri: Adriano Bettega, Stefano Bisoffi, Gianluca Carbone, Valter Giovanelli, Andrea 

Gobber, Carla Gobbetto, Daniele Guardini, Fabio Hueller, Christine Kirchlechner ed Elena Poli 

 

Segretaria Generale: Simonetta Malossini 

 
Ordine del Giorno: 

 

1. Esame ed approvazione verbale CF 268 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo ed iniziative in 

programma: eventuali delibere conseguenti 

3. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi  

4. Proposta di contributo per fasi provinciali e regionali dei Campionati Studenteschi 2024  

5. Regolamento Trofeo delle Regioni 2024 

6. Convenzioni/Contratti 

7. Nuove affiliazioni 

8. Organizzazione assemblea informativa 11 maggio e fasi successive (intervento del 

Presidente Fitetrec-Ante) 

 

Il Presidente apre la riunione alle ore 20:00 salutando i Consiglieri collegati. 

 

1. Approvazione verbale CF 268 

 

Il Consiglio all’unanimità dei presenti approva il verbale del Consiglio Federale n. 268 del 25 

Marzo 2024 (DF 421/2024). 

 

2. Comunicazioni del Presidente su incontri, attività svolta nel periodo e programmata: 

eventuali delibere conseguenti 

 

Il Presidente introduce alcune comunicazioni: 

• La documentazione del bilancio consuntivo è pronta, il Collegio dei Revisori si riunirà il 7 

maggio e dopo verrà convocato un Consiglio Federale per l’approvazione entro la prima 

metà di maggio; 

• Anesi sarà presente la settimana prossima a Genova per la conferenza stampa della Coppa 

del Mondo di Corsa Orientamento che si terrà dal 31 maggio al 2 giugno. 

• È pervenuta da Trentino Marketing la richiesta di ricevere la programmazione dei raduni 

delle Nazionali che si svolgeranno nel 2024 in Alpe Cimbra; Fabio Hueller ricorda che 

anche il Trofeo delle Regioni 2024 avrà luogo nelle località di Lavarone e Folgaria a fine 

agosto; 
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•  In previsione di una possibile variazione di budget i responsabili delle 4 discipline sono 

invitati ad inviare (se non già fatto) il preventivo delle attività da svolgere nel 2024; 

• Il 30 aprile Anesi avrà un incontro con il Presidente di Sport e Salute Marco Mezzaroma per 

informarlo di alcune criticità delle DSA. 

 

3. Esame ed approvazione atti gestionali amministrativi  

 

La Vicepresidente Elena Poli e la Segretaria Generale informano il Consiglio sull’avanzamento dei 

lavori del Progetto Fuoriclasse. Alcune Società svolgeranno l’attività anche nel primo semestre 

2024 con organizzando eventi con registrazioni in piattaforma, la federazione rimborserà le spese 

per l’attività motoria delle discipline in base al budget rimodulato del progetto ed inviato tramite 

posta certificata a Sport e Salute. Il Consiglio Federale approva all’unanimità dei presenti la spesa 

per l’attività al 30 giugno 2024 delle seguenti Società (DF 422/2024): 

• ASD GS Pavione (0048); 

• ASD Fonzaso (0646); 

• ASD PROMOS Sport (0247); 

• ASD Passi nel Bosco (0815); 

• ASD Asiago 7 Comuni SOK (0703); 

• Orienteering Tarzo ASD (0147); 

• Corivorivo Orienteering ASD (0512); 

• C.A. Sportleader ASD (0624) 

 

Viene anticipato il punto all’ordine del giorno n. 8 

 

8. Organizzazione assemblea informativa 11 maggio e fasi successive (intervento del 

Presidente Fitetrec-Ante) 

 

Alle 20:20 entra nella riunione il Presidente della Fitetrec-Ante Franco Amadio, invitato dal 

Presidente Anesi, che lo saluta e lo ringrazia per la disponibilità alla partecipazione. 

Il Presidente Anesi ripercorre le tappe che da circa un anno e mezzo si sono percorse per un 

possibile progetto di aggregazione tra le due DSA, lascia poi la parola al Presidente Amadio. 

Il Presidente Amadia ringrazia per l’invito a questo momento importante ed istituzionale. Le due 

DSA hanno molti punti in comune, si trovano entrambe a dover pensare al futuro non immediato 

ma nel lungo periodo, progettando una nuova Federazione che sia un soggetto nuovo e unito. 

Anesi ringrazia e sposa in toto la finalità di arrivare ad una nuova Federazione che abbia nuove 

risorse, nuove sinergie e nuove potenzialità; potrà essere una sfida non facile ma non per questo non 

si può essere percorsa. 

Il Presidente della Fitetrec-Ante esce dalla riunione alle ore 20:55 

Il Consiglio si confronta sulle linee guida per il possibile progetto di aggregazione da presentare alle 

Società della FISO, ed eventualmente come dovranno essere i patti parasociali da stipulare. 

Il Consiglio Federale approva con 10 voti favorevoli e 1 astenuto il documento delle linee guida di 

proposta del progetto di aggregazione da presentare l’11 maggio a Milano all’assemblea 

informativa per le Affiliate FISO (DF 423/2024). 

 

4. Proposta di contributo per fasi provinciali e regionali dei Campionati Studenteschi 2024  

 

Rinviato al prossimo Consiglio Federale. 

 

5.  Regolamento Trofeo delle Regioni 2024 

 

Rinviato al prossimo Consiglio Federale. 
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6. Convenzioni/Contratti 

 

Rinviato al prossimo Consiglio Federale. 

 

7. Nuove affiliazioni 

 

Nulla da discutere. 

 

 

Il Consiglio Federale discute ed analizza la comunicazione del Comitato dei JWOC 2025 inviata 

tramite mail il 17 aprile ultimo scorso. Il Comitato nonostante l’assegnazione della manifestazione 

della 5 giorni d’Italia 2025 nutre delle perplessità riguardo a possibili manifestazioni similari 

organizzate in vicinanza di luogo e periodo. 

Il Consiglio Federale decide di inserire al prossimo Consiglio che si terrà il 29 aprile l’approvazione 

dei Meeting Internazionali 2024 e 2025 e della bozza di contratto da inviare agli organizzatori. 

 

Esauriti i punti all’ordine del giorno la seduta è tolta alle ore 00:15 

 

 

 

LA SEGRETARIA GENERALE        IL PRESIDENTE FEDERALE 

                      Simonetta Malossini                 cav. Sergio Anesi 

 

 

 

    

       


